
令和５年度 学校関係者評価委員会議事メモ 
 
 
日 時：令和６年３月１１日（月） １０：０２～１０：４９ 
開催方法：オンライン 
 
議 事： 
１．入学志願者獲得の方策について 

   入学志願者獲得の方策について、配付資料に基づき説明を行った。 
 
２．教育内容について 

教育内容について、配付資料に基づき説明を行った。 
   
３．卒後進路について 

卒後進路について、配付資料に基づき説明を行った。 
 
 

各委員から以下のとおり意見があり、種々意見交換を行った。 
 

 ・技工所の求人募集が減っているという報告があったが、現在、技工所が減少傾向にあるためであ

ると考えられる。 
・技工士学校の HP リニューアルを確認させてもらい、かなり見やすくなってとても良い感じにな

っている。各技工士学校では、年々入学者数が減少している状態であるが、学校のみで頑張るに

は無理があるかと思うので、技工士会、学校等で一致団結して学生獲得に向けて頑張っていけた

らと思う。   
・技工士学校修了後、大阪大学への編入などの道もありますでしょうか 
・大学とのキャンパスライフの違いは、技工士学校の先生方はどのように感じておりますでしょ 
うか。 

・デジタルコンテスト、カービングコンテストなどで、卒業生がアピールすることは大事だと感じ

ている。 
・業界の待遇改善に向けて、ラボ、歯科医師、学校などでタッグを組んで行っていきたい。 

  
 

以 上 


